

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Ausgefallene Bart-Kreationen für viele Deutsche lächerlich

Baierbrunn, 17.11.2014, 09:47 Uhr

GDN - Ausgefallene Bart-Kreationen kommen laut einer Umfrage bei der Mehrheit der Bundesbürger nicht gut an: 57,3 Prozent der Befragten gaben in der Umfrage im Auftrag des Gesundheitsmagazins "Apotheken Umschau" an, dass sie Männer mit ausgefallenen Bart-Kreationen eher lächerlich fänden. Vor allem Frauen sind demnach der Meinung, Männer würden sich mit entsprechenden Experimenten keinen Gefallen tun: 61,4 Prozent der befragten Frauen gaben an, dass ein Zwirbelbart, ein ausgefallenes und in den Drei-Tage-Bart rasiertes Muster oder ein Kinnbärtchen nicht gut bei ihnen ankomme.

Bei den Männern waren 53 Prozent dieser Ansicht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-44734/umfrage-ausgefallene-bart-kreationen-fuer-viele-deutsche-laecherlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com